



Música Polémica vuelta a escena de Gergiev, director de orquesta pro-Putin —P41

Vox alienta el discurso xenófobo tras la cacería de Torre Pacheco

● Santiago Abascal atribuye los disturbios a las “consecuencias violentas” de la inmigración irregular ● El partido ultra tiene vínculos con la plataforma que llamó a la “caza” de magrebíes

MIGUEL GONZÁLEZ
Madrid

El líder de Vox, Santiago Abascal, aprovechó ayer los incidentes en Torre Pacheco (Murcia) para alen-

tar el discurso xenófobo. Evitó condenar la llamada a “cazar inmigrantes” de la plataforma ultra Deport Them Now (DTN, Deportadlos ahora) y se refirió a los dis-

turbios del fin de semana como las “consecuencias violentas” de la inmigración irregular y de la “desesperación” del pueblo español, dijo, ante el aumento de la cri-

minalidad. Vox tiene vínculos con DTN Europe, con quien ha compartido campaña contra los inmigrantes en Barcelona. —P14 A 17
—EDITORIAL EN P10

Los hijos de extranjeros, en la diana: “A sus ojos seguimos siendo moros”

Cómo se organizó el acoso: de los bulos de Alvisé Pérez a las redes ultras

El PP condena la narrativa del odio pero evita vincularla con el partido de Abascal



La justicia ratifica la condena por las amenazas a Saviano. El escritor Roberto Saviano, que afloró la cara más oculta de la Camorra en *Gomorra*, rompió ayer a llorar tras confirmarse la pena de año y medio de cárcel al capo Francesco Bidognetti, que lo amenazó de muerte. “Me han robado la vida y me la he dejado robar”, lamentó. En la foto, el autor y su abogado tras el fallo. CECILIA FABIANO (LAPRESSE) —P39

Un funcionario dejó por escrito las irregularidades que vio en una UTE vinculada con el ‘caso Cerdán’

“Mi papel no es tragar sapos ni pasar por imbécil”

BRAULIO GARCÍA JAÉN
Pamplona

“Desde luego, [mi papel] no es el de tragar sapos; tampoco va en mi nómina pasar por imbécil”. Lorenzo Serena, secretario de la mesa de contratación de la ampliación del túnel de Belate (Nava-

rra), dejó por escrito las presuntas irregularidades que observó en la adjudicación a una unión temporal de empresas liderada por Acciona, bajo sospecha por el caso Cerdán. Serena y el consejero navarro Óscar Chivite declaran hoy en el Senado. —P20

Sigue la conversación

EL PAÍS está en WhatsApp.



EL PAÍS

El acuerdo fiscal con Cataluña no cuenta aún con el respaldo para salir adelante

El pacto decepciona a los nacionalistas e indigna a los populares

C. S. BAQUERO / J. CASQUEIRO
Barcelona / Madrid

Las bases para un acuerdo de financiación firmadas ayer entre el Gobierno y la Generalitat de Cataluña no cuentan por ahora con respaldo para salir adelante. El vago contenido del pacto decepcionó las expectativas de los nacionalistas catalanes, decisivos para su tramitación parlamentaria, al tiempo que provocó el rotundo rechazo del PP, que acusa a Pedro Sánchez de “desguazar” el Estado. —P18 Y 19

Trump presiona a Putin para la paz en Ucrania con aranceles del 100%

IKER SEISDEDOS
Washington

El presidente de EE UU, Donald Trump, usó ayer de nuevo el arma de los aranceles. En esta ocasión, para presionar a Vladímir Putin a que llegue a un acuerdo para la paz en Ucrania. “Estoy muy, muy descontento [con Putin]; tendríamos que haber tenido un acuerdo de paz hace dos meses”, dijo. “Si no hay un pacto antes de los próximos 50 días, les impondremos aranceles de hasta el 100%”, amenazó. —P2 Y 3
—EDITORIAL EN P10

Guerra comercial
Bruselas presenta medidas por 72.000 millones de euros contra el gravamen del 30% de Trump —P5

Sanidad pública
El Gobierno limitará el papel del médico que cobre de farmacéuticas —P30